

Antrag gemäß §15 „Übergangsregelungen“ der Neufassung der Promotionsordnung für die Technische Universität Berlin vom 18. November 2020 und vom 12. Mai 2021, in Kraft getreten am 25.06.2021

Zum Zeitpunkt des Inkrafttretens der neuen Promotionsordnung vom 18. November 2020 und vom 12. Mai 2021 habe ich bereits einen Antrag auf Annahme der Promotionsabsicht an der Fakultät IV gestellt, ich beantrage deshalb hiermit, meine Promotion nach der bisher für mich geltenden Ordnung abzuschließen*.

Datum, Unterschrift

*Die Beantragung kann maximal bis zwei Jahre nach Inkrafttreten der neuen Ordnung, also bis zum 24.06.2023 erfolgen.

Request according to §15 "Transitional Regulations" of the new doctoral regulations for the Technische Universität Berlin dated November 18, 2020 and May 12, 2021, entered into force on June 25, 2021

At the time of the enactment of the amended doctoral regulations dated November 18, 2020 and May 12, 2021, I have already submitted an application as a doctoral candidate at Faculty IV, I therefore hereby request that my doctorate be completed in accordance with the regulations previously applicable to me*.

Date, Signature

*The request can be made up to a maximum of two years after the regulations come into force, i.e. until June 24, 2023.